

Contratistas de Petroecuador podrán monitorear sus flujos de pago

La Empresa Pública Petroecuador implementó el nuevo Sistema de Consulta de Pago a Proveedores, lo cual permite a los contratistas conocer el estado de sus facturas, montos y fechas de cancelación, por los bienes y servicios prestados en un periodo determinado. Esta herramienta tecnológica también le permite al proveedor saber las razones por las cuales su factura no se encuentra en proceso de pago.

Para ingresar al sistema, previamente se enviará un correo electrónico a la dirección de cada proveedor registrada en el sistema de la Empresa Pública, aquí se detallará un usuario y una clave de acceso a la plataforma.

Con el Sistema de Consulta de Pagos a Proveedores, además de transparentar las transacciones realizadas entre EP Petroecuador y sus contratistas, también permite conocer el flujo de pagos semanal, agilizando así el proceso de consulta de las acreditaciones realizadas por la empresa.

La información reflejada en el sistema corresponderá exclusivamente a las obligaciones que hasta la fecha presenten vencimiento y hayan cumplido con todas las condiciones contractuales, previo a la acreditación de recursos.

En caso de consultas o inquietudes podrán revisar el Manual de Uso de la herramienta, cargado en la página web institucional, www.eppetroecuador.ec, o en su defecto enviar un correo electrónico a consultapagoproveedor@eppetroecuador.ec.

El Portal de Consulta de Pagos a Proveedores es un nuevo servicio de EP Petroecuador que le permite mantener una relación empresa - proveedor transparente, eficiente, segura y sin costo.